

GUIDE - UNIQUE HÔTEL SPA N°04

4
ÉTOILES

IMPÉRIAL PALACE ANNECY

ANNECY, FRANCE



Hôtel

Implanté sur les rives du lac d'Annecy depuis 1913, le mythique hôtel Impérial Palace à la majestueuse façade «Belle Epoque» offre 90 chambres et 14 suites au design contemporain et à la vue lac ou montagne. Pour répondre à chacune de vos envies et mettre vos papilles en émoi, l'établissement propose un large choix de restauration grâce à 3 restaurants dont 1 gastronomique. Cet écriin enchanteur renferme également un superbe bar où le jazz live est à l'honneur.

Established on the shores of Lake Annecy since 1913, the mythical Hotel Impérial Palace with its majestic «Belle Epoque» architecture offers 90 rooms and 14 suites with a contemporary design and a lake or mountain view. To satisfy your every desire and to thrill your taste buds, the hotel offers a wide choice of restaurants, including one gastronomic restaurant. This enchanting setting also contains a superb bar where live jazz is in the spotlight.

Spa

Cristal Spa propose une immersion luxueuse et sensuelle dans un espace de 600 m² dédié à la beauté et au lâcher-prise. Prouesse architecturale pour sa piscine tout de verre et détente absolue grâce au hammam, sauna et douche expérience. 6 cabines de soins dont 2 duos permettent de découvrir les soins, massages et rituels des maisons Carita et Cinq Mondes.

Cristal Spa offers a luxurious and sensual immersion in a 600sq ft space dedicated to beauty and letting go. Architectural feat for its all-glass swimming pool and absolute relaxation thanks to the hammam, sauna and shower experience. 6 treatment cabins including 2 duos allow you to discover the treatments, massages and rituals of the houses Carita and Cinq Mondes.

Cosmétiques : **Carita.**
Cinq Mondes. Cristal Spa

Allée de l'Impérial - 74000 Annecy
hotel-imperialpalace.fr / +33 4 50 09 30 00